
岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場

恵那市

教育委員会　スポーツ健康課

・夏季営業における利用者の拡大に努めてほしい。
・PR活動について、キャラクターグッズを扱ったり各種媒体にて広報活動を行っ
たりしており、努力しているが、岐阜県民の利用が少ないという現状を鑑みる
と、岐阜県民向けのPRに工夫が必要ではないか。
・多目的施設として多方面に利用していただけるよう、引き続き関係団体に対し
て活用例や活用方法を提示しながら情報提供を行い、具体的な成果につながるこ
とを期待したい。
・熱中症対策として、ミストファンのリースと冷水の提供を行い、利用者に好評
を得ているが、今後も利用者ニーズを的確に捉え、きめ細やかなサービスの提供
に努めてほしい。

※評価点については別紙のとおり。

・協定書に定めるサービス水準を満たし、適切に管理されている。
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